

Klöppelverein Horgen



Wir möchten das alte Handwerk Klöppeln wieder aufleben lassen. Klöppeln ist eine Handwerkskunst, bei der mit Hilfe einer Anzahl von Klöppeln durch Kreuzen und Drehen der Fäden eine Spitze entsteht. Ihren Ursprung hat diese Handarbeitstechnik im 14. Jh. in Italien und breitete sich danach über ganz Europa aus. Auch in der Schweiz hat man geklöppelt. Die Spitzenklöppelei im Berner Oberland lässt sich

bis ins Jahr 1670 zurückverfolgen. Im Verein klöppeln wir wöchentlich in geselliger Runde. Alle Interessierten, Anfänger wie Fortgeschrittene, sind herzlich eingeladen, bei uns mitzumachen. NeueinsteigerInnen können hier unter kundiger Hand das Klöppeln lernen und werden mit Material, Rat und Tat unterstützt.

Wir treffen uns jeweils am Mittwochabend von 19.00–21.30 Uhr in Horgen.



GEGRÜNDET

2019

PRÄSIDENTIN

Ella Zablonier

MITGLIEDER

14

LOKAL

Mehrzweckraum Stricklerareal,
Einsiedlerstr. 149, 8810 Horgen

KONTAKT

Ella Zablonier
077 449 86 38
ella.zablonier@gmail.com